
Auf ihrer 103. Plenarsitzung am 29. Juni 2010 beschloss die Generalversammlung, die Behandlung des Tagesordnungspunkts 39 „Verwirklichung der Erklärung über die Gewährung der Unabhängigkeit an koloniale Länder und Völker“ innerhalb des Prioritätsbereichs A (Wahrung des Weltfriedens und der internationalen Sicherheit) wiederaufzunehmen, um den Bericht des Sonderausschusses für den Stand der Verwirklichung der Erklärung über die Gewährung der Unabhängigkeit an koloniale Länder und Völker⁴⁶ zu behandeln.

Auf ihrer 107. Plenarsitzung am 16. Juli 2010 beschloss die Generalversammlung, den Tagesordnungspunkt 112 e) „Ernennung von Mitgliedern der Kommission für den internationalen öffentlichen Dienst“ innerhalb des Prioritätsbereichs I (Organisations-, Verwaltungs- und sonstige Fragen) wiederaufzunehmen, ihn unmittelbar im Plenum zu behandeln und rasch mit der Behandlung einer Mitteilung des Generalsekretärs⁴⁷ zu beginnen.

Auf ihrer 108. Plenarsitzung am 28. Juli 2010 beschloss die Generalversammlung, die Behandlung des Tagesordnungspunkts 111 e) „Wahl von neunundzwanzig Mitgliedern des Verwaltungsrats des Umweltprogramms der Vereinten Nationen“ innerhalb des Prioritätsbereichs I (Organisations-, Verwaltungs- und sonstige Fragen) wiederaufzunehmen, um ein Schreiben des Vertreters Kroatiens vom 22. Juli 2010 an den Präsidenten der Generalversammlung⁴⁸ zu behandeln.

Auf ihrer 109. Plenarsitzung am 30. Juli 2010 beschloss die Generalversammlung, die Behandlung des Tagesordnungspunkts 112 a) „Ernennung von Mitgliedern des Beratenden Ausschusses für Verwaltungs- und Haushaltsfragen“ innerhalb des Prioritätsbereichs I (Organisations-, Verwaltungs- und sonstige Fragen) wiederaufzunehmen, ihn unmittelbar im Plenum zu behandeln und rasch mit der Behandlung einer Mitteilung des Generalsekretärs⁴⁹ zu beginnen.

Auf ihrer 113. Plenarsitzung am 25. August 2010 beschloss die Generalversammlung, die Behandlung des Tagesordnungspunkts 111 c) „Wahl von dreißig Mitgliedern der Kommission der Vereinten Nationen für internationales Handelsrecht“ innerhalb des Prioritätsbereichs I (Organisations-, Verwaltungs- und sonstige Fragen) wiederaufzunehmen, um ein Schreiben der Vertreterin Belarus' vom 24. August 2010 an den Präsidenten der Generalversammlung⁵⁰ zu behandeln.

Auf ihrer 70. Plenarsitzung am 8. Februar 2010 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem feierlichen Appell des Präsidenten der Generalversammlung im Zu-